

# Les réunions de proximité élus-citoyens lancées

**Le Croisic** — Finances, santé étaient au menu de la première réunion citoyenne estivale, organisée par la municipalité, vendredi dernier. La prochaine a lieu aujourd'hui.

Comme chaque année, la maire du Croisic, Michèle Quellard, a repris les matinées citoyennes estivales. La première s'est déroulée, vendredi dernier, à l'hôtel de ville, et d'autres dates sont d'ores et déjà programmées : ce vendredi, à 11 h (parking de Castouillet), jeudi 4 juillet (parking SNSM), mardi 9 juillet (Mont-Esprit), vendredi 19 juillet (lavoir de Penn-Avel, parc de Penn-Avel), mardi 23 juillet (rue Emmanuel-Provost, face à la chapelle du Crucifix), vendredi 26 juillet (parking du Sable-Menu), mardi 6 août (face au centre de loisirs, avenue des Moulins) et vendredi 9 août, (parking salle du Lin, rue du Grand-Lin).

Malgré une annonce via les réseaux sociaux et le magazine de la Ville, il n'y a pas eu le public escompté. Cela n'a pas empêché les élus de partager et d'informer les citoyens des travaux en cours et des finances de la commune.

## L'état des finances

Comme l'a souligné Alain Bourdic, l'adjoint aux finances et au développement économique, « la chambre

régionale des comptes a confirmé dans son rapport d'observation, en 2023, la qualité et la fiabilité de l'information budgétaire et financière de la Ville. Les recettes tournent autour de 10 millions d'euros et les impôts locaux représentent 62 % de ces recettes. La taxe communale est gelée depuis 2020. Pour les résidents secondaires, on n'applique pas de surtaxe. Ces éléments sont confirmés pour l'intégralité du mandat et la première dépense qui représente la moitié du budget, ce sont les charges de personnel ».

Les élus ont aussi évoqué les chiffres de la délinquance, la présence policière, les travaux du quartier Dinan, la pêche, les criées du Croisic et de La Turballe, le complexe sportif, le terrain de padel, les aires de jeux pour enfants et les aménagements du GR 34.

## Des médecins attendus

Michèle Quellard s'est adressée, notamment, à Dominique Hucher, membre de l'association Actions accès santé, en précisant que « le docteur Mathivat arrive le 1<sup>er</sup> sep-



Michèle Quellard, maire, et André Boucher, subdélégué à la vie associative.

PHOTO : OUEST

tembre. Il y aura des espaces suffisants pour l'accueillir dans de bonnes conditions. On attend au dernier trimestre un jeune médecin qui va s'installer au Croisic et nous continuons à travailler et ce malgré les

vicissitudes que nous avons pu avoir. Des médecins vont arriver et on espère avoir huit médecins dans le territoire Batz - Le Croisic, et on en aura, je l'espère, rapidement, quatre dans la commune. »